

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

12^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 14 AVRIL 1894. VOL. XXIII, No 15

SOMMAIRE :

I. Troisième dimanche après Pâques. — II. Lettre pastorale de Nos Seigneurs les Archevêques et Evêques des provinces ecclésiastiques de Québec, de Montréal et d'Ottawa, sur l'éducation. — III. Vingt-unième anniversaire de l'élection de Mgr Fabre. — IV. La rencontre des anges. — V. M. l'abbé Célestin Martin. — VI. M. l'abbé Marcel Mireault. — VII. Les images de la Sainte-Famille. — VIII. C'est Pardonance. — IX. Ça et là. — X. Chronique diocésaine. — XI. Chronique du diocèse de St-Hyacinthe. — XII. Chronique du diocèse de Shebrooke. — XIII. Bibliographie. — XIV. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Cathédrale. — Jeudi 19, à 7 heures, service annuel pour Mgr Lartigue, à 8½ heures, service anniversaire de M. Bourduas.

Vendredi 20 — Toute la journée, exposition des reliques de saint Zotique ; le soir à 7 heures, vénération de ces reliques.

Dimanche 15. — Confirmation à St-Jean.

Mercredi 18. — Confirmation au Mont Ste-Marie.

Dimanche 15. — Fête du Titulaire de St-Joseph du Lac.

TROISIEME DIMANCHE APRES PAQUES

• Dans peu de temps vous ne me verrez plus, et dans peu de temps vous me reverrez. • (S. Jean, XVI).

I. Le peu de temps dont parle Jésus-Christ, c'est la vie présente qui n'est en effet qu'un moment fugitif quand on le compare à l'éternité. Mille années devant Dieu sont comme le jour d'hier, dit le prophète (Ps. LXXXIX). Ce moment passager doit cependant décider de notre avenir. Quoi de plus capable de stimuler notre espérance et de nous détacher des choses de ce monde ! Notre-Seigneur nous console en nous assurant que dans peu de temps nous le reverrons. Divine promesse qui encourage ceux